



DESTACADOS



Archivo Digital. Comunicaciones

Ganadores de Premio Euler valoran incentivo de nuestra institución para su excelencia académica

Aleksandrovic Palma Friz y Diego Machado Vásquez, estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil Industrial, destacaron la motivación que significó para ellos recibir este reconocimiento por su buen rendimiento académico durante el primer año. Además de diplomas, premios de la Academia Chilena de Ciencias, medallas de la Embajada Suiza y textos de la Editorial Mac Graw Hill, la distinción incluyó la visita de los jóvenes a los observatorios más importantes del norte del país. Con ello, coinciden ambos, confirman que "nuestra universidad valora el esfuerzo de sus alumnos y los estimula para continuar".



Getty Images

Museo Laboratorio de Didáctica de la Matemática del plantel apuesta por una nueva forma de enseñar

Promoviendo una perspectiva diferente para vivir y enseñar esta disciplina, el espacio busca incidir en la formación de profesores en didáctica para transformar las formas de generar conocimiento en el aula. El lugar surge producto de experiencias de investigación, divulgación de la matemática y de las actividades en la asignatura de Didáctica de la Geometría y la Estadística, que la profesora Claudia Vargas Díaz dicta para estudiantes de la carrera de Pedagogía en Educación Matemática y Computación.



Internet

Infectólogo advierte que pacientes sanados de VIH solo son casos particulares

El académico de la Universidad de Santiago, Dr. Francisco Zamora, señala que los estudios médicos en torno a los pacientes de "Londres" y "Berlín" no se traducen en una cura efectiva contra la pandemia y que este tipo de procedimientos conlleva un gran riesgo para el paciente.

Rector Zolezzi: "Desde hace 170 años la Universidad de Santiago contribuye día a día al progreso de nuestro país"



Marco Ayala

■ La máxima autoridad del plantel, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, repasa en esta entrevista la responsabilidad que siente al liderar una Institución casi bicentenaria, su orgullo por el rol que, como casa de estudios, ha jugado en la historia del país, su aporte en distintos ámbitos del quehacer nacional y los desafíos que afrontará la universidad en su cuarto proceso de acreditación institucional.

■ El Rector Zolezzi también pone el acento en destacar que "somos una institución que realiza investigación de frontera y que contribuye a la solución de problemas país. Nuestros ex estudiantes son verdaderos embajadores que, desde su realidad y formación, impactan y transforman la vida de nuestra sociedad".

■ Al mismo tiempo, frente a los próximos desafíos que enfrenta nuestro plantel, el Dr. Zolezzi asegura que "los procesos que debemos realizar este año -acreditación institucional, aseguramiento de la calidad de nuestras carreras y programas, planificación estratégica y estatuto orgánico-, son la mejor oportunidad para darle forma al futuro de nuestra Universidad. Habiendo sido pioneros en los procesos de autoevaluación de carreras en el país en 1996, hemos construido una cultura de calidad que nos ha permitido, no solo dar fe pública de nuestro nivel, sino también el mejoramiento continuo de nuestro plantel".

